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UFFICIO
dalle ore   8,30

alle ore 13,00ANAGRAFE dalle11,00alle 13,00
dalle16,00alle 18,30

LUNEDÌ MARTEDÌ MERCOLEDÌ GIOVEDÌ VENERDÌ
dalle ore 11,00

alle ore 13,00
dalle ore   8,30

alle ore 13,00
dalle ore   8,30

alle ore 13,00

dalle ore   8,30
alle ore 13,00PROTOCOLLO dalle11,00alle 13,00

dalle16,00alle 18,30
dalle ore 11,00

alle ore 13,00
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alle ore 13,00
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alle ore 13,00

dalle ore   8,30
alle ore 13,00TECNICO dalle ore 16,00

alle ore 18,30
CHIUSO dalle ore   8,30

alle ore 13,00
CHIUSO

dalle ore   8,30
alle ore 13,00RAGIONERIA dalle ore 16,00

alle ore 18,30
CHIUSO dalle ore   8,30

alle ore 13,00
CHIUSO

dalle ore   8,30
alle ore 13,00SEGRETERIA dalle ore 16,00

alle ore 18,30
CHIUSO dalle ore   8,30

alle ore 13,00
CHIUSO

dalle ore   9,30
alle ore 11,30SERVIZI SOCIALI dalle ore 16,00

alle ore 18,00 CHIUSO dalle ore   9,30
alle ore 11,30
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dalle ore   8,00
alle ore 10,00POLIZIA MUNICIPALE dalle ore   8,00

alle ore 10,00
dalle ore   8,00

alle ore 10,00
dalle ore   8,00

alle ore 13,00
dalle ore   8,00

alle ore 10,00
e sabato stesso orario

INFORMAZIONI UTILI
COMUNE DUE CARRARE
Tel. 049.5290470 Fax. 049.9115710
amministrazione@comune.duecarrare.pd.it
BIBLIOTECA
Tel. 049.9115686
biblioteca@comune.duecarrare.pd.it
POLIZIA MUNICIPALE
Tel. 049.9115530 Fax. 049.9119273
poliziamunicipale@comune.duecarrare.pd.it
SERVIZI SOCIALI
Tel. 049.9115712 Fax. 049.9119273
servizisociali@comune.duecarrare.pd.it
SCUOLA MEDIA DUE CARRARE
Tel. 049.526461

SCUOLA ELEMENTARE CAPOLUOGO
Tel. 049.9115603
SCUOLA ELEMENTARE CORNEGLIANA
Tel. 049.5290127
SCUOLA ELEMENTARE TERRADURA
Tel. 049.9125136
CESTA DEI CUCCIOLI
Tel. 049.9125155
PROTEZIONE CIVILE
Tel. 049.526328
CARABINIERI BATTAGLIA TERME
Tel. 049.525250
GUARDIA MEDICA
Tel. 049.9598158

GIORNO

ORARIO DI APERTURA DELL’ECOCENTRO COMUNALE

dalle ore   9,00 alle ore 12,00MARTEDÌ
ORARIO

dalle ore 14,00 alle ore 17,00GIOVEDÌ

dalle ore   9,00 alle ore 17,00SABATO

PRECISAZIONE PER CHI HA ADERITO AL
COMPOSTAGGIO DOMESTICO: si ricorda che chi ha
aderito al compostaggio domestico non può
conferire il verde ma SOLAMENTE LE RAMAGLIE
nei periodo di febbraio-marzo e novembre-dicembre

Riceve su appuntamento solo nei pomeriggiServizi Sociali
Assessore:
MARIO ROMANATO
romanato.assessore@comune.duecarrare.pd.it

MARTEDÌ dalle ore 17,00 alle ore 18,30
GIOVEDÌ dalle ore 17,00 alle ore 18,30Edilizia privata, Bilancio

Assessore:
GRAZIANO BURATTIN
burattin.assessore@comune.duecarrare.pd.it

NUOVI ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO DEGLI UFFICI COMUNALI

BIBLIOTECA
(orari fino al 15 giugno) dalle15,00alle 19,30

dalle9,00alle 12,30

dalle20,00alle 22,30

LUNEDÌ MARTEDÌ
dalle9,00alle 12,30
MERCOLEDÌ

dalle9,00alle 12,30

dalle20,00alle 22,30

GIOVEDÌ

dalle15,00alle 19,30

VENERDÌ

CHIUSO

SABATO
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Il Sindaco
Sergio Vason

Continua l’attività Amministrativa volta

al raggiungimento degli obbiettivi che ci

siamo proposti e che vede il coinvolgi-

mento di tutti gli Assessori.

Sul piano finanziario, nel Prossimo

Consiglio Comunale verrà approvato

anche il Bilancio Consuntivo anno 2006

che vede quest’anno un avanzo di oltre

160 mila euro. Si riscontrano opinioni

diverse sugli avanzi delle Amministra-

zioni pubbliche. Chi afferma che meno

è l’avanzo più gli obbiettivi sono rag-

giunti. Chi invece afferma che più è

l’avanzo maggiori sono le economie di

gestione.

Il mio punto di vista è di tipo pratico;

con avanzi di amministrazione impor-

tanti probabilmente qualche obbiettivo

(sia esso di spesa che di entrata) non è

stato preventivamente capito o sovrasti-

mato; con avanzi di amministrazione

come il nostro, in vista anche di possibi-

li ulteriori correzioni alla manovra finan-

ziaria dello Stato, avere a disposizione

delle somme per qualche piccola corre-

zione o intervento manutentivo non è

sbagliato anzi è cosa saggia.

Considero, quindi,  che il risultato rag-

giunto – salvaguardia degli equilibri

imposti dalla Legge Finanziaria - oltre ad

un interessante avanzo di Amministra-

zione che permetta di destinare le

somme dove vi è necessità,  sia molto

importante. Il merito a tutta la squadra.

Continua anche l’attività dei vari

Assessori nello svolgimento dei loro

compiti. Importanti interventi nel

Settore Sociale, nelle Opere Pubbliche

nel Settore Scolastico e Sportivo. 

Proprio su quest’ultimo settore, relativa-

mente alla manifestazione “Sportivando”

organizzata dalle Associazioni Sportive

del Comune in collaborazione con la

Provincia, va il plauso personale per

come è stata organizzata e gestita. Lo

Sport è  “ Maestro di Vita “ ha detto lo

speaker. 

Mi auguro che questo insegnamento sia

ampiamente diffuso anche nelle scuole

a titolo educativo,  nel reciproco rispet-

to civico affinché certi atti vandalici non

si verifichino più nel nostro territorio. Ai

giovani deve essere profuso l’insegna-

mento mirato alla conservazione del

bene pubblico come un patrimonio di

tutti da conservare e migliorare affinché

tutti i cittadini possano usufruirne.

Nel settore delle manutenzioni, in

paese, si nota un maggiore interessa-

mento. Manca ancora molto; i progetti

e gli obbiettivi ci sono. Molti cittadini

segnalano apprezzamenti e questo ci fa

piacere, perché questo significa che

hanno compreso che per mantenere

l’ordine e la pulizia necessita investire

molto più denaro che non in passato.

Quindi ben vengano maggiori spese se

destinate a questo settore.

Nel settore Lavori Pubblici sono stati

appaltati i lavori per la realizzazione

della rotatoria nell’incrocio tra Via Roma

e Via Mincana. I lavori inizieranno il

prossimo mese di luglio. Altre rotatorie

sono previste il prossimo anno.  

L’ulteriore riduzione di contributi da

parte dello Stato centrale e le discutibili

scelte urbanistiche della precedente

amministrazione, non ci hanno comun-

que fermati, ma ci hanno dato  forza e

motivazione per cercare di dare risposta

alle gravi carenze di manutenzione del

nostro patrimonio. Con pazienza e lavo-

ro certosino, stiamo dispiegando le

nostre forze affinché non ci sia la classi-

ca dispersione delle risorse di tutti. Nella

prospettiva di incontrarvi anche durante

i vari momenti di festa e culturali del

nostro Comune, auguro a Voi tutti con-

cittadini,  buone vacanze ed una felice

estate.

Editoriale

IL PUNTO DEL SINDACO
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Cari cittadini,
si apre una nuova fase nella raccolta dei
rifiuti solidi urbani a Due Carrare.
Dopo 9 anni di servizio di asporto e smal-
timento gestito dalla Trasporti Ecologici
S.r.l. di Monselice, dal 1 giugno 2007 abb-
biamo iniziato un nuovo rapporto di colla-
borazione con la SESA S.p.A. di Este.
L’azienda infatti si è aggiudicata l’appalto
per il servizio di asporto e smaltimento dei
Comuni di Due Carrare, Candiana,
Conselve che rientrano tutti nell’attività di
coordinamento del Consorzio Bacino PD4.
Questa importante struttura che ci assiste
da anni, a partire dal 2006 svolge anche
funzione di gestore del sistema integrale
dei rifiuti per il nostro Comune e questo
ruolo importante ci ha permesso di entrare
in una logica più ampia al fine di abbatte-
re i costi di gestione, con benefici tangibili
per i cittadini e per le attività produttive.
La società SESA S.p.A. si è aggiudicata il
servizio nel nostro Comune per un perio-
do di 5 anni e con un ribasso del 10,5%
sul prezzo di base. Questo è un elemento
estremamente importante ai fini del
risparmio e del contenimento dei costi
che unito ad una più generale organizza-
zione del servizio, ci porta a migliorie
importanti ed ad un sempre più marcato
rispetto dell’ambiente in cui viviamo.
Con il nuovo servizio, coniugando le esi-
genze di tanti nostri cittadini con quelle di
una sempre più efficace azione, confer-
miamo il programma di asporto seguente:
UTENZE DOMESTICHE
Secco non riciclabile

SABATO (invariato)
Verde LUNEDI’ (invariato)
Umido LUNEDI’ – VENERDI’ 

Dal 01/06 al 30/09 anche il 
MERCOLEDI’   (invariato)

Vetro MERCOLEDI’ con cadenza 
quindicinale (invariato)

Plastica/Lattine
GIOVEDI’ con cadenza 
quindicinale (aattenzione solo
questa tipologia)

Carta/Tetrapak
GIOVEDI’ con cadenza 
quindicinale (aattenzione solo
questa tipologia)

Attenzione: si invitano gli utenti a
schiacciare i contenitori di plastica e latti-
ne al fine di ridurre il volume dei rifiuti.
Viene attivata la raccolta porta a porta
dei PANNOLONI che tante volte provoca-
no notevoli problemi. Il servizio è gratui-
to su richiesta.

ATTIVITA’ PRODUTTIVE
Secco non riciclabile

MARTEDI’ ( zona A e B 
tutte in un unico giorno)

Verde LUNEDI’ (invariato)
Umido LUNEDI’ – VENERDI’ 

Dal 01/06 al 30/09 anche il 
MERCOLEDI’   (invariato)

Vetro MERCOLEDI’ con cadenza 
quindicinale (invariato)

Plastica/Lattine
GIOVEDI’ con cadenza 
quindicinale (aattenzione solo
questa tipologia)

Nuova fase nella raccolta rifiuti
AMBIENTE, ECOLOGIA, PROTEZIONE CIVILE Vicesindaco Claudio Garbo

Ecocentro

Carta GIOVEDI’ con cadenza 
quindicinale (aattenzione solo
questa tipologia)

Su richiesta si può aumentare la frequen-
za del ritiro del VETRO e dell’UMIDO
senza alcun aggravio di spesa.

NOVITA’ IMPORTANTE
Con il nuovo appalto, con cadenza
annuale, vverrà consegnato a domici-
lio un quantitat ivo di sacchi, per
l’umido, il secco non riciclabile e la plasti-
ca/lattine, pari al numero di passaggi
come da calendario. Il tutto compreso e
senza nessun esborso da parte degli
utenti.
Queste novità e grazie ai nuovi sistemi di
selezionamento dei materiali conferiti, ci
porteranno all’aumento della percentuale
di differenziazione e potremmo passare
dall’attuale 62% al 70% che è anche un
traguardo a cui questa Amministrazione
tende. Il vantaggio derivato da questa
percentuale si traduce in risparmi per le
nostre tasche e in maggiore rispetto per
l’Ambiente e costituisce un investimento
per il futuro nostro e dei nostri figli.
Grazie a tutti voi, che con il Vostro agire
quotidiano rendete possibili questi impor-
tanti risultati.



5

GIUGNO 2007

BILANCIO 2007 

Nel notiziario di Aprile ho illustrato le
scelte di indirizzo più importanti del
bilancio 2007. 
Le entrate accertate fino ad oggi stan-
no rispettando le previsioni. 
Entro il mese di dicembre tutte le
opere previste dovrebbero essere
appaltate senza difficoltà e, come sot-
tolineato dal Sindaco nel Notiziario di
aprile, metteremo in moto la realizza-
zione delle opere promesse in campa-
gna elettorale: dalle manutenzioni alla
sistemazione dei centri, dalle scelte
sociali all’ecologia. 
Si stanno inoltre predisponendo gli
strumenti per controllare meglio sia l’
adeguatezza delle uscite sia le opzioni
gestionali e la loro attuazione: dalla
scelta dei programmi per il CED alla
organizzazione di servizi scarsamente
dotati; in particolare: commercio, tri-
buti e vigili urbani. 
Sono convinto che nel giro di alcuni
mesi le azioni saranno meglio coordi-
nate e più efficaci, visto anche il grado
di autonomia operosa appresa sul
campo da parte del personale tutto.

CONSUNTIVO 2006
Il consuntivo del 2006 ha rispettato,

come promesso, il patto di stabilità e
vede un avanzo di 166.000 euro. Di
questi, 70.000 euro saranno impegna-
ti da subito per realizzare opere pre-
ventivate dal bilancio. 
Gli altri 96.000 troveranno allocazio-
ne se il Governo non taglierà il finan-
ziamento di 650.000 milioni di euro
previsto dalla finanziaria per i
Comuni. Lo sapremo a ottobre. 
Se ciò non avverrà saremo in grado di
ridurre l’aliquota IRPEF per il 2008,
aliquota che siamo stati costretti ad
aumentare dello 0,3% per l’anno in
corso visto il cessato introito di
220.000 euro per la fusione. 

OSPEDALE UNICO PER ACUTI
La Conferenza dei Sindaci, in accordo
con l’AULSS17, sta illustrando ai
Consiglieri Comunali il Progetto del
Nuovo Ospedale per Acuti. 
Ricordo che è compito della Regione
programmare  le Strutture Ospedaliere
pubbliche, sentiti i Comuni. 
Il costo iniziale previsto dal prelimina-
re era di 120 milioni di euro, il proget-
to definitivo ora parla di 161 milioni di
euro e l’opera è finanziata con circa la
metà dei fondi necessari dalla
Regione,cui spetta tale compito. 
E’ assurdo! Chi pagherà la somma

mancante? Scartata l’idea iniziale di
trovare un socio privato pare che la
Regione consenta all’AULSS di fare un
mutuo che verrebbe pagato con i
risparmi ottenuti dalla razionalizzazio-
ne degli attuali doppioni. Vedremo. 
Mi sembra più corretto investire gli
eventuali risparmi  per migliorare i
servizi di assistenza e di diagnostica
nel territorio. 
Manca inoltre  il progetto per l’utilizzo
delle strutture Ospedaliere che verran-
no chiuse.
Su queste problematiche apriremo un
dibattito e un confronto con le altre
forze politiche e con i cittadini. 
Sono favorevole ad un Ospedale per
Acuti di ottimo livello per la bassa
Padovana e sono altrettanto convinto
di volere servizi diversificati più vicini
ai cittadini che diano risposte entro
tempi immediati per i casi di urgenza
e ragionevolmente celeri per gli altri
casi, evitando code di attesa lunghe
sei mesi e oltre.

Bilancio 2007 ed Ospedale unico per acuti

BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA, SERVIZI SOCIALI DELEGATI ALL’AULSS 17

Assessore Graziano Burattin

N O T I Z I E  I N  B R E V E  D A L  C O M U N E

Per garantire un maggior decoro del nostro Comune, considerato che sempre con maggiore frequen-

za vengono affissi ogni genere di mezzi pubblicitari sulle pensiline dei bus, segnaletica stradale, ecc.

arrecando danno alle strutture pubbliche e pericolo per la sicurezza stradale è stata emessa l'ordinan-

za n.27 del 08/06/07 prot. n. 6349 con la quale è stato ordinato il divieto di affissione di qualsiasi

mezzo pubblicitario al di fuori degli spazi autorizzati.

N U O V A  O R D I N A N Z A  S U L L E  A F F I S S I O N I
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negrisolo.assessore@comune.due carrare.pd.it
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Le novità del 2007
CULTURA, ISTRUZIONE E SPORT Assessore Pierangela Negrisolo

CULTURA
L’impegno culturale dall’inizio di quest’anno è
stato poderoso ed ha prodotto manifestazioni
degne di nota come: BBefana, Carnevale e
la Mostra di Scultura “Totemica” nella
quale, sono state molto apprezzate dalla criti-
ca e dal pubblico: le opere esposte dall’artista
Alessandra Urso, i diversi concerti, il teatro e la
serata di poesia; Altri eventi sono stati propo-
sti per il Santo Patrono: ppresentazione del
libro “Ciò che non si compra” ed il magni-
fico CCoro Gospel presso l’Abbazia di S. Stefano.
Mentre andiamo in stampa si starà per realizza-
re la 11a Rievocazione storica dei Carraresi
con: corteo storico, visite guidate ai luoghi
Carraresi, cena medievale e spettacoli vari.
Siamo così arrivati oramai all’inizio di giugno e
come di consueto l’Assessorato alla Cultura
organizza diverse attività  per le calde serate
estive. I Cinema all’aperto che hanno sempre
avuto una grande partecipazione, si terranno
come sempre, con film d’animazione e film
adatti ad un vasto pubblico. La novità più
accattivante sarà la rinnovata organizzazione
della quarta edizione di Palco in Piazza, con-
corso musicale per musica d’autore che si terrà
dal 26 al 30 giugno. Questo evento diventa
sempre più di portata nazionale, grazie anche
all’interessamento del nostro bibliotecario e
vedrà partecipanti di molte regioni dalla Valle
D’Aosta al Lazio. I vincitori di questo concorso,

avranno vari premi tra cui uno in denaro, offer-
to da questa Amministrazione ed una parteci-
pazione alla grande kermesse di esibizioni  fer-
ragostane di gruppi famosi in Prato della Valle,
offerta dal Comune di Padova. Le serate saran-
no allietate da ospiti importanti e ci sarà anche
la novità della selezione del Concorso di
Bellezza: “MMiss Muretto”.
Infine, la programmazione degli eventi estivi la
troverete nel paginone centrale di questo noti-
ziario.

ISTRUZIONE
In queste poche righe vorrei  ringraziare la fon-
damentale ed inestimabile opera educativa
degli insegnanti e della Dirigente dell’Istituto
Comprensivo nello svolgere sapientemente e
con grande pazienza il loro compito e nel por-
tare a termine  progetti molto impegnativi
avviati durante l’anno scolastico. 
Il progetto scientifico che aveva per tema lo
studio botanico delle zone umide e dei corsi
d’acqua del nostro territorio, ha prodotto dei
lavori che verranno illustrati alle Scuole Medie
a tutti i cittadini. Tali lavori verranno anche uti-
lizzati per le guide e la cartellonistica
dall’Amministrazione. Con accurata ricerca e
diverse uscite è state affrontato con grande
impegno dai ragazzi delle Scuole Medie il pro-
getto storico; hanno studiato in particolare la
storia e l’architettura dell’Abbazia di S. Stefano;

anche il materiale da loro prodotto sarà adegua-
tamente pubblicizzato dall’Amministrazione.
Parte fondamentale, soprattutto nella Scuola
Primaria, il progetto lettura in collaborazione
con la Biblioteca Comunale. Quest’ anno in
particolare abbiamo fatto incontrare gli alunni
con una famosa autrice di opere per ragazzi:
una soddisfazione vederli! Quante doman-
de…

SPORT
Le attività sportive nel nostro territorio sono
molteplici e ciascuna per ogni ragazzo occupa
una parte importante nella loro vita. Hanno un
valore non solo nell’accrescimento fisico, nello
star bene, ma anche nella socializzazione e
nell’apprendimento di regole, che non sono
solo quelle della pratica sportiva ma sono
soprattutto regole “di vita”, di rispetto per gli
altri, di rispetto per le cose altrui e di rispetto
delle strutture pubbliche.
Aiutiamo pertanto i nostri figli a fare sport, a
controllare di pari passo i loro piccoli o grandi
successi, incoraggiamoli quando non ancora li
raggiungono, osserviamoli durante le loro atti-
vità aumentandone il senso di autostima ed
educandoli quando assumo atteggiamenti
sbagliati.
Lo sport aiuta tutti a diventare non solo delle
persone sane, ma anche dei grandi cittadini

CAMMINARE SOTTO LE STELLE e NORDIC WALKINGDai primi di luglio sarà avviato il progetto Camminare sotto le stelle, camminate serali alla scoperta del nostro territorio e… non solo. Saranno avviati corsi di Nordic Walking. Il Nordic Walking è una recente pratica sportiva che consiste nel camminare utilizzando 
dei bastoncini ed è risultata più efficace del 40–50% di una normale camminata senza questi 
piccoli attrezzi. Questo tipo di attività, fa bruciare più calorie (400 Kcal/h invece delle 240-280 
di una normale camminata). Nel Nordic Walking si verifica un allenamento completo per tutto
il corpo, viene coinvolta circa il 90 % di tutta la muscolatura: spalle, pettorali, dorsali, cosce, 

glutei e degli addominali. Aiuta a migliorare la mobilizzazione della colonna vertebrale. 
Migliora la capacità aerobica anche se eseguito a bassa velocità. Grazie all’uso dei bastoncini, 

vi è un alleggerimento del carico su articolazioni, schiena e ginocchia che normalmente si ha con 
la corsa. Proprio per questo il Nordic Walking è ideale per le persone in soprappeso, 
per chi ha problemi alle articolazioni e alla colonna vertebrale o persone che devono effettuare una riabilitazione motoria. Ricerche in Finlandia nel 1999 hanno dimostrato che il Nordic Walking ha aiutato a migliorare 

persone con danni alla schiena causati da errori di postura. Siete invitati pertanto, dai giovani agli anziani, a provare questa nuova tecnica sportiva.Per prenotazioni rivolgersi all’Ufficio Anagrafe presso il Municipio o telefonare al 049 5290470.
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Maggiori risorse al sociale
SERVIZI SOCIALI Assessore Mario Romanato

Nell’approvare il bilancio la nostra lista
“Futuro Insieme” ha voluto stanziare mag-
gior risorse proprio al sociale per poter veni-
re incontro in modo migliore alle richieste di
persone o famiglie con problemi de salute o
disagio economico.
Cercherò di fare una breve relazione per
settori di ciò che è stato fatto nei primi 6
mesi del 2007.

PRIMA INFANZIA
Continuano a migliorare sempre di più i ser-
vizi per la I^ Infanzia. Infatti il Nido
Integrato che ha tre anni di attività, ha otte-
nuto la certificazione UNI ISO ed è fra le
prime strutture regionali ad essere accredi-
tate all’albo. 
Anche il servizio del Nido Mattina “La Cesta
dei Cuccioli” continua la sua attività.
Inoltre anche l’Associazione ARCA seguita
l’attività di ludoteca presso lo spazio in loca-
lità Terradura
Sono aperte le iscrizioni per il Nido Integrato
e per il Nido Mattina “Cesta dei Cuccioli”,
inoltre l’Associazione ARCA svolge attività
come Centro Gioco a Terradura. In tutte le
strutture c’è ancora disponibilità di posti.
Siamo riusciti a completare alcuni lavori al
Nido Integrato come la passerella da par-
cheggio e la copertura della porta d’ingres-

so, l’aria condizionata e altri piccoli inter-
venti presso la Cesta dei Cuccioli.

PER I RAGAZZI
Il Comune anche quest’anno è impegnato a
supportare economicamente i GREST e rin-
grazia anticipatamente tutti gli operatori le
Associazioni che si prodigano per far tra-
scorrere ai ragazzi un’estate intensa nel
gioco e nello stare assieme. Viene inoltre
ripetuta l’accoglienza dei bambini di
Chernobyl con ospitalità da parte di alcune
famiglie del nostro Comune.

TERZA ETA’
Ricordiamo con piacere la Gita sul Po.
Momento di felice aggregazione alla quale
non ha voluto mancare neanche il Sindaco.
Sono terminati gli incontri settimanali con la
Gita a Cittadella e dintorni, il giorno 15 giu-
gno si parte già con i soggiorni climatici ai
quali hanno aderito 83 persone. Stiamo
lavorando per il nuovo centro nelle ex
Scuole San Giorgio dove troveranno spazio
le attività rivolte alla Terza Età luogo di
socializzazione, anche per i giovani, le
Associazioni.

FESTA DEL SANTO PATRONO
Nonostante il tempo non ci abbia aiutato

nel giorno della raccolta dei generi alimen-
tari sono stati raccolti 23 quintali di e con-
segnati al Centro aiuto alla vita di Abano
Terme, Croce Rossa sezione di Maserà e ai
Frati Francescani di San Giacomo Monselice,
grazie alla generosità dei Carraresi e delle
Parrocchie, alle Associazioni di volontariato
e a tutti quelli che ci hanno dato una mano
nel realizzare questo progetto di solidarietà,
le offerte sono state 400,00  l’Amministra-
zione Comunale ha dato un contributo di
1.500,00 per Padre Masin di Cornegliana
che dal 1971 in Brasile da assistenza spiri-
tuale e materiale nelle “Favela” (agglome-
rati di baracche) nello stato di San Paolo.
Sarà tra di noi verso fine giugno e conse-
gneremo direttamente il denaro raccolto.
Nella nostra Biblioteca potete trovare e leg-
gere il libro “Ciò che non si compra” di
Maria Rosaria Colona, Medico, è stato pre-
sentato durante i festeggiamenti del Santo
Patrono: libro scritto da un medico per gli
ammalati, le loro famiglie e persone in salu-
te. Da un’esperienza di 25 anni di assisten-
za domiciliare, tanti piccoli racconti incon-
trano la malattia e la persona. Ne emergo-
no argomenti di tipo etico religioso, familia-
re sociale nei quali ognuno può ritrovarsi
realizzarsi.

IMMIGRATI
Si sta volgendo presso la Biblioteca un corso
di Lingua e Cultura Italiana aperta a tutti gli
immigrati presenti nel territorio completa-
mente gratuito, in collaborazione con la
Provincia e la Regione. Sono stati invitati
con lettere nelle varie lingue d’origine.
Questo in vista di favorire l’inserimento
degli adulti nella nostra realtà. Hanno ade-
rito circa 15 persone

Auguro a tutti una buona estate in salute ed
allegria.



Assessore Chiara Schiavo
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Dialogo o monologo?
URBANISTICA,POLITICHE GIOVANILI E SICUREZZA

E’ Forrest Gump che scrive o meglio raccon-
ta, seduto su una panchina ad fermata di
autobus (arrivano tutti tranne il suo) a
Quelle persone che casualmente lo avvicina-
no e ascoltano mangiando  i cioccolatini che
lui offre.Sembra loro una favola in realtà
quando comprendono che Forrest sta par-
lando di quello che ha costruito dei progetti
chiusi in un cassetto, dei sogni che vorrebbe
non rimanessero tali, realizzano che è tutto
vero. Arriva l’autobus e li porta via. Perché
questa similitudine? Perché come Forrest mi
piacerebbe avere, un dialogo, un qualche
tipo di comunicazione, comunque un
approccio, con quanti di voi che, magari
distrattamente chiusi in bagno (lo consiglia-
no anche gli espatri del settore), sfoglieran-
no in notiziario e s’imbatteranno in queste
poche righe.
Poche righe che non vogliono essere né di
parte, né di partito, che non vogliono espri-
mere giudizi, che non vogliono essere né di
condanna né di assoluzione per nessuno,
ma di ringraziamento per tutti.
Per tutti quelli che puntualmente e assidua-
mente hanno partecipato agli incontri, dap-
prima magari spaventati di frante ai dati for-
niti relativamente a problemi come pedofi-
lia, bullismo, problemi giovanili ecc. , ma poi
alle fine comunque rassicurati che qualcosa
si sta facendo, che le Istituzioni dello Stato e
non solo si muovano nella giusta direzione
per non abbandonare nessuno. Noi conti-
nueremo.
Per tutti anelli che negando la loro presenza
mi fanno comprendere che il commino da
fare è ancora lungo e di certo non privo di
insidia.
(Mi torna in menta il ritornello di una canzo-
ne: libertà è partecipazione -ma noi siamo
veramente liberi?)
Istituzionalmente parlando illustrerò di
seguito gli obiettivi raggiunti:
- Il corso di “SELF – DEFENCE – Sicurezza in
Rosa”, finanziato in parte con un contribui-
to della Provincia di Padova che ha giudica-

to positivamente l’iniziativa, ha ottenuto
una buona affluenza di partecipanti. Ricordo
che altri comuni, in tempi successivi
(Albignasego ecc..) hanno portato le stesso
iniziativa.
In collaborazione con un’Associazione,
molto presente nel nostro territorio, si vor-
rebbero coinvolgere anche le scuole.
Più precisamente gli alcuni della 3° media,
seguendo il modello della Scuola Media
Statale “ILARIA ALPI” di TORBELLA MONA-
CA, un quartiere di Roma, dove insegnanti e
genitori si sono uniti per aiutare i ragazzi a
non cadere vittime dei cosiddetti “BULLI”.
Non si vuole insegnare a combattere ma
semplicemente ed avere fiducia in se stessi,
con l’ausilio delle discipline orientali, e a non
aver paura dei compagni troppi aggressivi.
“Lo sport è la migliore risposta ai violenti
cosi si è espressa Maria Rita PARSI psicote-
rapeuta e psicologa, presidente della
Fondazione Movimento Bambino.
- Relativamente al problema “Bullismo”, (da
non confondere con altre manifestazione in
più o meno violente) e dipendenze varie
abbiamo consegnato un compendio degli
incontri fin qui tenuti, dal titolo “Il pianeta
del piccolo adulto”
Incontri che continueranno nel prossimo
autunno e che vedranno trattati argomenti
se vogliamo ancora più” scottanti” Sempre
in collaborazione con la Polizia di Stato.
Vorrei dire “BRAVI” anzi “BRAVISSIMI” ai
ragazzi del gruppo MUSIC ALL che si sono
costituiti Associazione. Ragazzi che hanno
voglia di far sentire la loro presenza e la loro
voce nel nostro territorio (non è vero che
tutto quello che viene dei giovani è molte
volta negativo.. anzi al contrario!!)
- Il giorno 02 Maggio 2007 un nonno che
non passa di certo inosservato se non altro
per la sua mole (come lui stesso ironizza) è
arrivato nel nostro comune. Un nonno,
accompagnato da carabinieri, è arrivato, da
noi invitato e non come ha scritto il quotidia-
no “Il Gazzettino” ha fatto un giro nella

Bassa Padovana” (forse non aveva ali meglio
da fare??) per parlare di PEDOFILIA e merca-
to di bambini. Quell’uomo risponde al nome
di Don Fortunato di Noto. Nome, prima sco-
nosciuto ai non addetti ai lavori, ora associa-
to anche ad un volto (se non altro dopo aver-
lo visto nella trasmissione di Santoro e inter-
vistato su tutte le reti televisive).
Indubbiamente quella sera, mercoledì, c’era
il Milan da vedere (mi permetto di ringrazia-
re il consigliere Greggio che almeno mi ha
avvertita dicendomi la verità. Grazie
Giuseppe della tua onestà intellettuale)
indubbiamente pioveva molto, indubbiamen-
te i più avranno avuto cose molto più interes-
santi da fare che non venire ad ascoltare un
prete, il parroco di una chiesa Avola che dista
1500 km da Due Carrare che si è sobbarca-
to 9 ore di viaggio (con l’Alitalia) per arriva-
re tra noi, una a parte gli affezionati e un
gruppo di psicologi della Scuola di
Criminologia di Padova, il Sindaco e atri
Amministratori, la Preside Baggio il Dottor
Volpin e A. Feltri, il parroco di S. Giorgio Don
Vittorio e pochi altri ancora, degli abitanti del
nostro Comune non si è presentato nessuno.
Perché? Perché l’argomento non interessa?
Perché è fastidioso? Perché a Due Carrare
non è ancora esploso?
Perché come ha detto la Preside Baggio
“continuano a fare gli struzzi nascondendo
la testa sotto la sabbia sperando che l’orro-
re di certe situazione non si manifesti mai”?
Noi c’eravamo.
Continueremo quest’opera di informazione
anche con l’ausilio di strumenti direttamen-
te forniti da Don di Noto (opuscoli e quan-
t’altro redatti in collaborazione con la Polizia
Postale: uso corretto di internet per genitori
e ragazzi ecc..)
- Per quanto riguarda il servizio di Polizia
locale , comunichiamo che del mese di
Luglio C.A. sarà assunto a tempo determina-
to il terzo dipendente in attesa di accanto-
nare per il prossimo anno risorse sufficienti
per il quarto dipendente.
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Brevi
NOT IZ I E

La vendita del nuovo libro dal titolo: “PALAZZO TONDELLO contributo alla cono-
scenza di un’antica dimora nella terra dei Da Carrara” pubblicato con la collabora-
zione tra l’Amministrazione comunale, Pro Loco e Soc. Italia, verrà effettuata pres-
so il Museo dell’Aria (Castello di S. Pelagio) sede di riferimento della Pro Loco.

L I B R O  S U  P A L A Z Z O  T O N D E L L O

DAL 26 AL 30 GIUGNO 2007

“Palco In Piazza” GRANDE CONCOR-
SO MUSICALE PER MUSICA D’AUTO-
RE si terrà dal 26 al 30 giugno, le sera-
te saranno visibili in tempo reale anche
in “Internet” dal sito che troverete
scritto sulle locandine pubblicitarie

Visto il successo ottenuto questo anno stiamo pensando ai CORSI DI MUSICA per il prossimo
anno scolastico.  Per l’anno prossimo proponiamo lezioni di Avviamento alla Chitarra (collet-
tive), Chitarra elettrica (individuali), pianoforte, violino e, udite udite... lezioni di Arpa
tenute dal Maestro Elisabetta Marino nota concertista. Per chi fosse interessato può pre-
notare in biblioteca, i costi saranno  fissati in base al n. di  prenotazioni. Ricordiamo che i corsi,
ad esclusione di quelli individuali, saranno avviati con un congruo numero di prenotazioni

C O R S I  D I  M U S I C A

23 AGOSTO 2007

Nel nostro Comune vivono alcune persone giovani  affette da “malattie rare” la cui
unica speranza di guarigione si appoggia alla ricerca, che in Italia – considerati gli scar-
si stanziamenti statali -  funziona soprattutto con i fondi raccolti con varie iniziative sia
a livello nazionale che locale. 
L’Amministrazione Comunale di Due Carrare, sensibile su questo problema, intende
appoggiare e promuovere una serata, durante lo svolgimento di una sagra paesana

per la raccolta di fondi. Quest’anno, viene indivi-
duata la serata del 23 agosto prossimo, durante
la Sagra di Terradura, dove parteciperà in concer-
to il cantante: MAURO MASE’ - UNA VOCE
PER BATTISTI.
Pertanto, chi fosse interessato ad appoggiare
tale iniziativa come sponsor, può contattare la
Sig.ra  LIDEO Eleonora Responsabile dei Servizi
Sociali (049/5290470) oppure l’Assessore ai
Servizi Sociali Mario ROMANATO (3393399951
al pomeriggio). 
Inoltre, per le offerte in denaro, viene aperto
il C/C 40958203 ABI 2008 CAB 70000 CIN Q -
UNICREDIT BANCA Agenzia di DUE CARRA-
RE “Pro Ricerca Malattie Rare”
• Ricerca morbo di Gaucher 
• Ricerca Idrocefalo e spina bifida 
• Sindrome genetica conosciuta come CRI. DU. CHAT. 
Volendo riproporre l’evento ogni anno attendia-
mo eventuali segnalazioni di altri casi di “malat-
tie rare” per poter destinare in futuro i fondi rac-
colti. Sicuri della Vostra generosità Vi attendiamo
numerosi! Ingresso unico 5,00 euro

S E R A T A  D I  B E N E F I C E N Z APA L C O  I N  P I A Z Z A

MAURO MASE’: vincitore della trasmis-

sione “Momenti di gloria” condotta da

Mike Buongiorno su Canale 5

• Partecipante al Cantagiro 2006-2007

• Personaggio protagonista per la fic-

tione RAI “L’Uomo di marzo” presenta-

to al Festival di S. Remo e in RAI da

Settembre



Notizie
dalla

Biblioteca

una serata all’ARENA DI VERONA per assistere all’opera:

N A B U C C O
35 euro (costo del biglietto + trasporto)

M A R T E D Ì 1 7  L U G L I O :  S E R ATA  I N T R O D U T T I VA
Informazioni ed iscrizioni: Biblioteca (049 9115686)

I N I Z I A T I V E  C U L T U R A L I

IL COMUNE IN COLLABORAZIONE CON LA BIBLIOTECA ORGANIZZA
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La biblioteca ha pensato a voi,
ragazzi delle elementari e delle
medie! Sono state organizzate delle
attività completamente gratuite per
fare in modo che continuiate a veni-
re in biblioteca e leggere quei fanta-
stici libri che ci sono all’interno. 
Per i ragazzi delle elementari abbia-
mo realizzato “La galleria delle
storie”, ovvero un’esposizione delle
vostre opere d’arte (disegni, lavori
con il legno, lavori con il das, etc.)
fatte ispirandovi a dei personaggi o
a delle situazioni che troverete parti-
colarmente belle o affascinanti leg-
gendo un libro. Per questo abbiamo
preparato una lista di libri da legge-
re molto varia e adatta a tutti i gusti.
Tutti i lavori saranno poi esposti in
biblioteca e i tre lavori più belli
saranno  premiati. 
Per i ragazzi delle medie, invece, è
stato allestito il “Campionato di
lettura”, cioè una speciale competi-
zione a squadre. Ogni squadra, com-
posta da un massimo di 4 persone,
dovrà leggere per tutta l’estate una
serie di libri che saranno oggetto, in
una giornata apposita, di giochi a
punteggio con annessa classifica di
rendimento. Anche qui ci saranno
degli utili premi per i vincitori. 
Venite in biblioteca ad iscrivervi!
Vi aspettiamo numerosi per un’esta-
te all’insegna della lettura e del
divertimento!

C O R S I 2007/2008
LINGUA INGLESE DUE LIVELLI DIFFERENZIATI

in base al livello dei partecipanti

LINGUA TEDESCA LIVELLI DIFFERENZIATI
in base al livello dei partecipanti

LINGUA SPAGNOLA DUE LIVELLI DIFFERENZIATI
in base al livello dei partecipanti

INFORMATICA 1° LIVELLO Il PC e le sue periferiche, Foglio Excel e Power 
Point, collegamento Internet, procedure 
e personalizzazioni

INFORMATICA 2° LIVELLO Conoscenza base di un PC e del sistena 
operativo Windows, Sistema videoscrittura 
Word, nozioni Internet

FOTOGRAFIA Corso base, fotocomposizione

MUSICA: CHITARRA, Conoscenza base di uno strumento ed 
PIANOFORTE, ARPA avviamento alla musica

PITTURA E TECNICA Differenziato per ragazzi nel pomeriggio 
DEL DISEGNO ed adulti alla sera

SCIENZE: CONOSCERE Per saperne di più...
IL PIANETA TERRA

INFORMAZIONI ED ISCRIZIONI: fino al 15 settembre presso la Biblioteca
Comunale o L’Ufficio Protocollo 049/9115686 – 049/5290470
I corsi inizieranno dal mese di Ottobre in orario serale, solo a fronte di un
numero sufficiente di iscritti.

ATTIVITÀ ESTIVE 
IN BIBLIOTECA

V E N E R D Ì  2 0  L U G L I O
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Premiazioni di atleti e dirigenti
segnalati dalle società sportive alla
manifestazione “Sportivando”
che si è svolta il 9 giugno di que-
st’anno. Ha presieduto il Sindaco,
l’Assessore allo Sport ed il delega-
to CONI Patrizio Casumaro.

“ S P O R T I V A N D O ”  2 0 0 7

Speciale
carraresi

ONO R E A L M E R ITO

CON QUESTA RUBRICA DIAMO SPAZIO 
AI CITTADINI CHE SI SONO DISTINTI 

PER MERITI SPORTIVI E NON

Anche quest’anno il concorso lettera-
rio ha avuto un buon successo,
hanno partecipato n. 144 studenti
dell’Istituto Comprensivo di Due
Carrare con elaborati giudicati dalla
Commissione di buon livello.

I premiati sono per la Scuola Primaria
CONTARIN FRANCESCA
SALVO’ CATERINA
MARAN SIMONE
ZUPPA IRENE
VALANDRO ANTONIO
GNUDI PAOLO

Per la Scuola Secondaria di I Grado
LIBERTUCCI FRANCESCA
GAZZIERO FEDERICO
KONI PAMELA
CRISTOFALO SARA
ZOMPA DAVIDE
VISENTIN SERENA

Inoltre per il primo anno il Concorso è
stato allargato anche con un premio
per il segnalibro e sono stati premiati:
SGARAVATO GIADA
PERARO MARCO
GAZZIERO FEDERICO

I premi offerti dall’Amministrazione
consistevano in buoni acquisto libri
del valore di:

I Premio € 100,00
II Premio € 50,00
III Premio € 25,00

L’Amministrazione ringrazia gli inse-
gnanti, la Commissione Lettura, la
Commissione del Concorso.

Il nostro concittadino Giuseppe
Zaramella (a destra nella foto) ha
vinto il:
• Campionato Regionale di Bocce 2006

1^ categoria
• Campionato Provinciale a Coppie di

Bocce 2006
• Master di Bocce 2006

PREMIATO 
GIUSEPPE ZARAMELLA

Marina Braggion, Associazione Arcobaleno

Sanguin Gianfranco (P.G.S.)

Walter Lotto ( US. Due Carrare)

CONCOR SO
LET TERARIO
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SPORTIVANDO

Esibizione di calcio

Il Sindaco apre ufficialmente Sportivando

Accensione del  tripode e avvio alle esibizioni

Pallavolo   

Croce Rossa sempre presente a cui vanno i nostri ringraziamenti 

Ritmica     

Bacheca

IMMAGINI E MOMENTI 
NEL NOSTRO COMUNE
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Ciclismo

Arrampicata sportiva

Gioco e divertimento

Tennis

Ritmica

Esibizione di calcio

Premiazione Campionato Italiano AVIS Ciclismo organizzato da AVIS e Società Ciclistica Mobiltre.
Premiano il presidente della Società Ciclistica Mobiltre Dino Paiusco, il presidente regionale AVIS
Francesco Magarotto, il presidente della sezione locale AVIS Francesco De Luca, l’assessore allo
sport Pierangela Negrisolo e l’assessore ai servizi sociali Mario Romanato.

Giochi all’aperto in Sportivando



Bacheca

GITA SUL DELTA DEL PO

14

IMMAGINI E MOMENTI 
NEL NOSTRO COMUNE
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Premiazioni

Premiazioni

Premiazioni

Premiazioni

G IOCH I  DE LL A G IOVE NTU’



dal 1 al 14 giugno

9 giugno

16 e 17 giugno

4 luglio

17 luglio

Pontemanco

Campo Sportivo Terradura

Piazza Mercato e Villa Tondello

Giardino Castello di S. Pelagio

Località Cornegliana

Campo Sportivo Capoluogo

SAGRA DI SANT’ANTONIO

SPORTIVANDO

1^RIEVOCAZIONE STORICA DEI CARRARESI

CARLO E GIORGIO

CARS

CONCERTO MUSICA ROCK

CABARET

MUSICA

Promosso dall’ASSESSORATO ALLO SPORT e con il patrocinio della PROVINCIA di PADOVA

8 luglio Località San Giorgio
UN PONTE PER TERABITHAFILM ALL’APERTO

a Due Carrare

dal 1 al 28 luglio Località San Giorgio
ATTIVITA’ ESTIVA CIRCOLO S.GIOVANNI BOSCO
Promosso da: CIRCOLO PARROCCHIALE S. GIORGIO

Promosso da: Associazione ARP Pontemanco

dal 26 al 30 giugno Piazza Mercato
CONCORSO MUSICALE PALCO IN PIAZZA

www.comune.duecarrare.pd.it

Promosso dall’’ASSESSORATO ALLA CULTURA

Promosso dall’’ASSESSORATO ALLA CULTURA

In collaborazione con l’ASS. ALLE POLITICHE GIOVANILI ed ASSOCIAZIONE MUSICALL

In collaborazione con l’ASSESSORATO ALLA CULTURA e PARROCCHIA DI S. BIAGIO

Promosso dalla PARROCCHIA DI CORNEGLIANAdal 7 al 21 luglio Località Cornegliana
SAGRA DI CORNEGLIANA
In collaborazione con l’ASSESSORATO ALLA CULTURA e PATRONATO S. GIORGIO

Promosso dall’’ASSESSORATO ALLA CULTURA

RIEVOCAZIONE STORICA

MANIFESTAZIONE SPORTIVA

FILM ALL’APERTO

21 luglio

Estate

16



dal 26 luglio al 6 agosto

1 agosto

7 agosto

28 agosto

14 settembre

Località Santo Stefano

Località Chiodare

Località Santo Stefano

Località Terradura

Castello di S. Pelagio

Piazza Mercato

SAGRA DI SANTO STEFANO

IL DIAVOLO VESTE PRADA

UNA NOTTE AL MUSEO

ALLA RICERCA DELLA FELICITA’

SETTEMBRE IN CONCERTO

VIVI DUE CARRARE

FILM ALL’APERTO

MANIFESTAZIONE

In collaborazione con l’ASSESSORATO ALLA CULTURA e Associazione CS CIOARE

7 settembre Castello di S. Pelagio
SETTEMBRE IN CONCERTOCONCERTO MUSICA CLASSICA

23 agosto Località Terradura
MAURO MASE’ “UNA VOCE PER BATTISTI”
In collaborazione con l’ASSESSORATO ALLA CULTURA e PARROCCHIA DI TERRADURA

Promosso da: Associazione NOI SHALOM

dal 17 al 27 agosto Località Terradura
SAGRA DI TERRADURA
Promosso dal COMITATO DI TERRADURA

In collaborazione con l’ASSESSORATO ALLA CULTURA e PARROCCHIA DI TERRADURA

Promosso dal SETTORE ATTIVITÀ PRODUTTIVE

Promosso dall’ASSESSORATO ALLA CULTURA

Promosso dall’ASSESSORATO ALLA CULTURA1 settembre Villa Mincana
SETTEMBRE IN CONCERTO
Promosso dall’ASSESSORATO ALLA CULTURA

CONCERTO MUSICA LIRICA

In collaborazione con l’ASSESSORATO ALLA CULTURA e PARROCCHIA DI S. STEFANO

FILM ALL’APERTO

FILM ALL’APERTO

CONCERTO

22 e 23 settembre

manifestazioni estive 2007

SERATA DI SOLIDARIETA’

Il Flauto Virtuoso - Orchestra d’Archi

Rachele Colombo

dal 1 giugno al 14 settembre
in tutto il Comune di Due Carrare
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AGESCI Due Carrare 1
GOMITO A GOMITO = AGGREGAZIONE
Dagli avvenimenti più strani che coinvolgono la nostra
vita, possono nascere le più profonde amicizie. Uno
strumento  principale del nostro medoto per aiutarci a
vivere ciò, è il realizzare qualcosa insieme che può sem-
brare anche impossibile. Pertanto i capi scout non sono
dei negrieri che fanno lavorare i ragazzi per cosi folli,
ma cerchiamo di far comprendere che faticando insie-
me, possiamo renderci conto che ognuno è importan-
te, per le proprie conoscenze e perché venendo investi-
to di un incarico, gli altri contano su di lui. Il lavorare
gomito a gomito ci permette di comprendere i nostri
limiti e sviluppare i nostri talenti per metterli a disposi-
zione di altri. Impariamo così, il rispetto delle cose e
delle persone, mettiamo in comune le nostre conoscen-
ze e con il trapasso di nozioni, dal più grande al più pic-
colo, tutti arrivano a realizzare e verificare quanto idea-
to. In base all’età dei ragazzi, ogni branca è coinvolta. 
Quest’anno il branco (8-12 anni) ha lavorato con la

carta pesta relizzando delle maschere con le quali ha
partecipato al carnevale di Rubano. Sono stati relizazti
in modo semplice dei costumi  imparando a tagliare la
stoffa ed a cucirla. Gli Esplorarori e le Guide (12 – 16
anni) hanno costruito  delle ciaspole, strani oggetti che
permetteno di camminare sulla neve senza sprofonda-
re ed alla la prima nevicata sono state provate. Sono
stati successivamente impegnati per la realizzazione di
una Via Crucis vivente in costume rea-
lizzata Venerdì Santo a Cornegliana.
Concretizzare delle idee spesso è
presentato sotto forma di gioco e ci
ha visto impegnati per eventi del
centenario della nascita dello scouti-
smo ripresi largamente dalle televi-
sioni locali. Tutta questa dinamicità si
sviluppa tenendo presente un artico-
lo della nostra legge: 
- Lo scout è laborioso ed economo

Queste esperienze fanno sì che i nostri ragazzi non si
perdano d’animo dinnanzi le difficoltà e spinti per
vedere concretizzata un’idea non lasciano a metà
un’opera. Sono parole di una mamma: ho iscritto mio
figlio negli scout perché vedo gli amici di mio fratello
che tuttora si aiutano nella vita.

AGESCI – Gruppo Due Carrare
Monica e Paolo

ASSOCIAZIONI

Banda Musicale San Giorgio di Due Carrare
GITA DELLA BANDA
La gita annuale rappresenta per la nostra associazio-
ne una giornata importante non solo per divertirsi
insieme ma anche per invitare altre persone simpa-
tizzanti della banda che vogliono avvicinarsi all’asso-
ciazione. Cogliamo l’occasione di questo spazio del
notiziario comunale per avvisare i cittadini simpatiz-
zanti della Banda musicale, che stiamo organizzando
una gita  per il mese di settembre.  Tra le varie propo-
ste, quella che sta per avere il maggiore consenso
risulta la gita nel Parco del delta del Po’. Tutti coloro
che sono interessati ad aggregarsi a questa gita si

mettano in contatto con i compo-
nenti della banda che conoscono
oppure chiamino le persone indicate
più sotto. E’ un ottima occasione per
conoscerci meglio e anche per rinfor-
zare questo storico gruppo. 
M.  Alessandro Lotto         049/9115294
Pres. Carlo Pescante              049/525972
Vicepres. Mauro Crivellari 
e-mail: maurocrivellari@alice.it

Il Presidente Carlo Pescante
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AIFO
AIUTATECI A SOGNARE UN MONDO A MISURA DI

BAMBINO

Carissimi amici lettori,

credo che quando questo numero arriverà nelle vostra case,

le manifestazioni di aprile, maggio e giugno dedicate ai bam-

bini, si saranno concluse, manifestazione che ci hanno visti

impegnati in molti comuni del padovano, fuori provincia e

anche fuori regione. Vi posso dire che  sono stati distribuiti

25.000 depliant, affissi 2000 tra manifesti e locandine,

abbiamo interessato una cinquantina tra quotidiani locali e

nazionali e una trentina di emittenti televisive, abbiamo scrit-

to a uomini politici e ai rappresentati delle potenze più gran-

di della Terra, chiedendo che i diritti dei bambini vengano

rispettati, in autunno-inverno prossimi, lanceremo una raccol-

ta di firme on-line, per chiedere ai politici italiani che si faccia-

no promotori a livello europeo per una legge sul traffico di

organi e di pene più severe per chi si macchia di reati quali la

pedofilia, la pedopornografia tramite internet e il turismo ses-

suale. In autunno, inoltre, riprenderemo gli incontri di sensibi-

lizzazione nelle scuole, nelle parrocchie, e nei comuni che ci

chiameranno, intanto la risposta delle Istituzioni locali e della

gente è grande, molte persone ci chiedono materiale da

distribuire o ci chiedono che altro possono fare per i bambi-

ni! Domenica 3 giugno, a Stanghella, con la partecipazione

del comune, della parrocchia, delle associazioni di volontaria-

to e delle scuole, si è svolto il primo concorso di disegno

dedicato ai diritti dei bambini. Hanno partecipato circa 120

bambini tra materne, elementari e medie, che sono stati pre-

miati con una cerimonia pubblica presso il locale museo.

A Candiana, invece, con una rappresentanza delle scolare-

sche del luogo, è stata inaugurato un parco giochi dedicato

a Iqbal Masih, il bambino pakistano assassinato a dodici

anni, dopo aver denunciato al mondo la condizione di schia-

vitù nella quale versavano tanti bambini del suo Paese. Anche

a Due Carrare, proporremo che venga dedicata una via, un

parco giochi a questo coraggioso ragazzo. Nei prossimi noti-

ziari, se la cosa vi può fare piacere, vi darò notizie più detta-

gliate sulle varie situazioni di infanzia negata nel mondo,

anche in Italia, e una volta che ci siamo informati sul proble-

ma, cercheremo di capire le cause e come porvi rimedio.

Conto naturalmente su vostri consigli, aiuti e collaborazione,

tante volte rimaniamo scandalizzati dalle violenze perpetrate

nei confronti dei bambini, e allora è ilo momento di capire

che solo lavorando insieme possiamo restituire dignità a tanti

bambini, lavorare insieme, in rete, come le tessere di un

mosaico a comporre un bellissimo capolavoro, la solidarietà

è di tutti e non è un mercato, ma è fatta di tante associazio-

ni che si battono per uno stesso ideale, una vita migliore per

tutti.  Vi saluto con affetto.

Referente Gruppo AIFO di Due Carrare  Antonio Stasolla

ASSOCIAZIONI

PER INFORMAZIONI:
STASOLLA Antonio 
Via IV Novembre, 42
35020 DUE CARRARE (PD)
Tel 320/0730345 049/9100170

Associazione MusicALL
L’associazione giovanile MusicALL di Due
Carrare si propone di intraprendere ogni azione
tendente alla diffusione della cultura musicale
in ogni sua espressione artistica, cercando di
favorire l’estensione di attività culturali e di
forme consortili tra le associazioni e le altre
organizzazioni promuovendo inoltre le iniziative
giovanili nel territorio per la diffusione della
musica in genere.
Tra le attività dell’associazione ci sono: la
gestione di una sala prove per i gruppi musica-
li, l’organizzazione di corsi di chitarra oltre alla

realizzazione di serate ed eventi nel territorio.
Cogliamo l’occasione per invitarvi alla nostra
serata che si terrà a Due Carrare il 20 luglio…
Presentazione dell’evento con l’esibizione dei
corsisti di chitarra accompagnati dal maestro
Simone, a seguire il concerto dei gruppi musica-
li che usufruiscono della sala prove durante l’in-
verno: questa è un’occasione per farsi conosce-
re nel territorio cercando anche di intrattenere il
pubblico presente. La “Blasco Band” ci farà
compagnia  nell’arco della serata con l’esibizio-
ne di numerosi successi di Vasco Rossi.

Per maggiori informazioni contattare il numero
3496557883. 

La presidente Marika Badan
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NUOVI SUCCESSI DELLE GINNASTE A LIGNANO
SABBIADORO
La sezione ginnastica ritmica dell'Associazione
Arcobaleno Due Carrare,dopo gli ottimi risultati otte-
nuti a livello regionale nella Don bosco Cup 2007,si e'
classificata per la fase nazionale alla quale ha parteci-
pato(in Aprile a Lignano sabbiadoro)con 14 ginnaste-
di varie categorie.Seguite dalle allenatrici e giudici
Tomasini Ketty,Downes Allison,Fincato Maddalena e
Rasini Valerie(responsabile delle attivita' sportive  che
l'Associazione propone sul territorio). Le ginnaste
dell'Arcobaleno hanno ottenuto I seguenti risultati:
Mascoli Alessandra, categoria mini A 
1° classificata (Campionessa Italiana)

Associazione Arcobaleno
Piva Martina categoria propaganda B 
1° classificata (Campionessa Italiana)
Bezze Monica categoria propaganda B 
3°classificata
Squadra Giovanile B (Zaramella, Ruzzarin, Piva,
Greggio, Maran, Bezze) 4°classificata
Squadra open B (Carpanese, Tietto, Crivellaro, Moro,
Quartesan) 10°classificata
Collettivo B (Zito, Carisi, Crivellaro, Moro, Maran,
Greggio, Tietto,Quartesan, Carpanese)  2°classificato
Nel corso del mese di maggio l'Associazione ha parte-
cipato al campionato regionale promo con Le seguen-
ti ginnaste:
Menegazzo Irene categoria super mini 

ASSOCIAZIONI

1°classificata(Campionessa Regionale)
Mihoc Alice categoria mini  2°classificata
L'anno accademico 2006/2007 si e' concluso
Domenica 10 Giugno sulla Piazza E.Montale a
Terradura con  il Saggio di chiusura dove piu' di 50 gin-
naste si sono esibite sotto gli occhi dipiu' di 300 perso-
ne. Inoltre per il  terzo anno consecutivo,l'associazione
Arcobaleno riapre Le  porte dei Centri Estivi Sportivi a
Terradura e Cornegliana.
L'Associazione Arcobaleno oltre alla Ginnastica
Ritmica propone: Karate per bambini/e e adulti,
Pattinaggio Artistico per bambini/e, Aerobica,
Flamenco, Mini Baket. Per tutte queste attivita' sono
aperte Le preiscrizioni:
Referente per Karate: 
Maestro Biasiolo Andrea al 3384664083
Referente per Pattinaggio:
Breggion Marina al  3290915612
Referente per Mini Basket:Carlo al 3495779814
Referente per Ritmica, Flamenco,Aerobica: 
Rasini Valerie al 3478914442
VI ASPETTIAMO NUMEROSI!!!!!!!

Il Presidente Marino Pennello

N.d.R:
ci scusiamo  con
l’associazione per
non aver inserito
l’articolo nel nu-
mero scorso del
Notiziario



ASCOM
LA "PROVINCIA": UNA RISORSA PER IL PAESE
Viene chiamata "provincia", un tantino in senso

dispregiativo, per contrapporla alle grandi metropoli
urbane. Un retaggio, si potrebbe dire, degli anni del
boom economico quando l'industria sembrava desti-
nata a diventare "l'economia" per eccellenza. Poi si
scoprirono l'economia diffusa e la piccola impresa, ma
l'appellativo di "provincia" è rimasto quasi a voler
sottolineare una sorta di peccato originale.
Eppure la "provincia" con i suoi piccoli centri rappre-
senta una grande risorsa per il Paese sia dal punto di
vista economico che dal punto di vista culturale ed
architettonico. Abbiamo un patrimonio che è dovero-
so non perdere di vista e che va amministrato con
cura e sapienza. Purtroppo non sembra essere questa

la politica del governo che ha introdotto una finanzia-
ria che si sta dimostrando ogni giorno più vessatoria
proprio nei confronti delle imprese più piccole.
Non credo sorprenda che i piccoli operatori del com-
mercio fanno sempre più fatica a far quadrare i propri
conti. Non solo per via di una documentata diminu-
zione dei consumi, ma anche per una criminalità sem-
pre più agguerita e per una pressione fiscale che si sta
facendo pesantissima. La verità, purtroppo, è che sta
venendo meno anche lo spirito di sacrificio che ha
fatto sì che intere categorie di operatori economici
(commercianti, ma anche artigiani, piccoli imprendito-
ri in genere) sostenessero per anni lo sviluppo econo-
mico di intere aree come la nostra. Parole come
"sacrificio" e concetti come il "rimboccarsi le mani-

che" che sono sempre stati un patrimonio di chi ha a
cuore il proprio lavoro, rischiano di diventare oltre che
obsoleti, anche inutili. Perchè è chiaro che di fronte ad
un offensiva come quella avviata dallo stato con studi
di settore e "gogne fiscali", anche al più appasionato
del proprio lavoro scema la voglia di continuare.
E' questo, purtroppo, non fa altro che minare alle fon-
damenta anche la buona volontà dei tanti piccoli cen-
tri che formano la "provincia".

Romina Furlan Fiduciaria Ascom per Due Carrare
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ARP Associazione Riviera Pontemanco

ASSOCIAZIONE
RIVIERA
PONTEMANCO

c/o Antonio Favaro 
via Pontemanco, 47 - Due Carrare
Tel. 049/9115043- 049/9115419

GRANDE SUCCESSO ALLA SAGRA DI PONTE-
MANCO E PER LA MANIFESTAZIONE “PONTE-
MANCO RICORDA”
Il 13 giugno con i fuochi d’artificio sull’acqua si è con-
clusa la Sagra. Il pubblico, accorso numerosissimo, ha
apprezzato la gustosissima cucina tradizionale, la
musica e il ballo. Venerdì 8.06 è stata è stata organiz-
zata la 5^ corsa notturna di S. Antonio, domenica
10.06 in programma la  S. Messa e processione in
onore di S.Antonio. Nell’ambito della manifestazione
“Pontemanco Ricorda”, patrocinata dal Comune,
aVilla Grimani, è stata allestita la Mostra Fotografica
SALUTI DA PONTEMANCO, gli abitanti di Pontemanco
nei primi anni ’50. L’iniziativa è stata ideata per far
conoscere quegli uomini e donne che hanno vissuto a
Pontemanco nell’ultimo periodo di una storia, intrec-
ciata con l’attività dei mulini, durata più di sette seco-

li. Grande partecipazione di pubblico alla Conferenza
di Claudio Grandis L’ACQUA DEI COLLI, preceduta da
una visita guidata al vecchio mulino. Lì, a seguito dei
sondaggi autorizzati dalla Sovrintendenza ai monu-
menti sotto la direzione dello studio LAIRA, sono stati
riportati alla luce sedi ed alloggiamenti degli ingra-
naggi del mulino.  Nella stessa serata l’Ing. Raffaele
Ferrari del Genio Civile ha illustrato in modo stimolan-
te i lavori compiuti sulle sponde del Biancolino. Un
buffet ha allietato la conclusione della serata. I due
concerti in programma sono stati applauditissimi regi-
strando il tutto esaurito. Il concerto di musica popola-
re con i Calicanto è stato preceduto dal duo per arpa
Elettra De Pirro e Alessandro Tombesi. Nel secondo
concerto di musica classica per violino e pianoforte –
Stefano Giuliano violino e Claudia Rondelli pianoforte-
sono state suonate musiche di Mozart, Chopin  e

Dvorák e Rota. Pubblico affettuoso e soddisfattissimo!
Il presidente  Michele Varotto
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Nastro d’argento
Cari Amici, 
come ormai sapete, la nostra associazione svolge
un servizio di mobilità a favore della terza età, 
da e verso le strutture medico ospedaliere. Il pensie-
ro che ci muove è  come sempre quello di riuscire a
fare tutto quanto è nelle nostre possibilità  dando IL
MASSIMO DI NOI STESSI… 
Negli ultimi mesi di attività abbiamo  registrato un
notevole aumento delle richieste, ciò se da un lato
potrebbe forse farci sorridere quale termometro per
il buon servizio reso, dall’altro  ci fa riflettere…
come sapevamo già da tempo è IL BISOGNO ad
essere in continuo aumento,  così siamo stati spes-

so costretti a rifiutare alcune richieste; ciò ci ha
molto amareggiati ma non potevamo fare diversa-
mente. 
Facciamo un appello: 
Cerchiamo volontari !!!
Bastano anche solo 2 ore al mese.
Forse a  qualcuno potrà  superficialmente sembrare
solo il classico appello di un associazione che dopo
un periodo di entusiasmo comincia ad aver conti-
nue defezioni e quindi cerca forze nuove,  invece
possiamo dire con orgoglio, che dalla nostra costi-
tuzione il numero di volontari è sempre aumentato,
a dimostrazione della  buona disponibilità dei nostri

PGS Carrarese
Un anno di sport vede crescere positivamente i ragazzi
della PGS CARRARESE, un risultato grandioso per una
società che si sente da sempre parte attiva nel territorio
di Due Carrare.
Un encomio particolare va al Presidente Casumaro e al
lavoro di tutto il team dirigenziale biancoceleste il cui
acculato lavoro organizzativo, fin da inizio anno, ha per-
messo l'esistenza di otto squadre di pallavolo e di un gre-
mito e forte gruppo di atlete di ginnastica artistica.
Sotto l'attenta guida dei loro allenatori, ciascuno cercato
e trovato con difficoltà dentro un budget da rispettare, il
movimento bianco celeste ha vissuto da protagonista
ognuno dei rispettivi campionati di categoria, talvolta
deludendo le ambizioni di promozione, talvolta lasciando
di stucco per "quel risultato che non ti aspetti" meravi-
gliosamente ottenuto. 
Qui si sofferma infatti l'ambizione della nostra società,
ricercare anche nella sconfitta motivo di gioia, trovare
sempre il miglioramento del giovane attraverso il lavoro
fatto in palestra per condividerlo nel gruppo.

Il forte senso di appartenenza alla nostra società ed al
nostro paese è così apparso con forza agli occhi dei
nostri avversari che di volta in volta arrivano come "ospi-
ti" nelle nostre palestre. 
Anche per la stagione sportiva che verrà la PGS CARRA-
RESE sta organizzando lo staff di allenatori per vivere in
prima linea una nuova emozionante avventura, è chiesta
la partecipazione e il coinvolgimento sia delle persone sia

ASSOCIAZIONI

delle aziende locali per aiutare i nostri colori, ancora una
volta, attraverso la concretezza di una puntuale e gradi-
ta presenza nell’ambiente sportivo del territorio.
Foto di gruppo degli atleti partecipanti alla seconda edi-
zione del torneo Under 12 “Amico Volley” organizzato a
Due Carrare il 19 e 20 maggio scorso, con patrocinio
Coni, Fipav e Comune di Due Carrare.                           

Il Presidente Patrizio Casumaro

concittadini, e se oggi usiamo questo mezzo è per
pura voglia di fare di più. 
Chiediamo anche solo 2 ore al mese perché non è
la quantità di tempo che è importante, basta anche
solo un piccolo aiuto per constatare quanto si rice-
va mille volte in più…
Vi salutiamo con una frase che ci sta molto a cuore:
“ Si possiede solo ciò che si è capaci di dare”
(Per informazioni: Vincenzo 347/ 7937604)

Il presidente Vincenzo Toia
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PRO LOCO Due Carrare
Cari soci, la stagione estiva alle porte ci accompagna nei
primi passi della Pro Loco. 
La Golosa Bike, prima attività in programma, si è svolta
domenica 3 giugno. Questa originale manifestazione, rea-
lizzata in collaborazione con l’Associazione Amici della
Bicicletta, si è proposta l’obiettivo di unire tradizione agri-
cola e culturale locali a un momento ricreativo e di aggre-
gazione sociale. La soddisfazione espressa dai 72 parteci-
panti, oltre a dar prova della buona riuscita dell’iniziativa,
incoraggia l’organizzazione di prossime edizioni. Una vera
sintesi di arte, natura, agricoltura ed enogastronomia alla
portata di tutti. Attività similare programmata per sabato
23 giugno è la Caccia al Tesoro, organizzata a scopo
benefico con la collaborazione del Lions Club di Padova e

con il contributo della Provincia di Padova. Le tappe scel-
te, distribuite sui circuiti della Strada del Vino, portano i
partecipanti alla scoperta di luoghi naturalistici e storici
insoliti e leggendari, e alla scoperta dei vini, dell’olio e dei
prodotti tradizionali locali.  Grande evento di valorizzazio-
ne della storia carrarese sarà la prossima Festa dei
Carraresi (16-17 giugno), rievocazione di epoca medieva-
le che intende riproporre momenti di vita quotidiana in
questa affascinante ed importante epoca storica. L’evento
sarà ricco di momenti di grande interesse storico – cultu-
rale e si auspica una larga partecipazione dei cittadini di
Due Carrare, al preciso scopo di avvicinarci tutti alla storia
che ha segnato il nostro paese. All’interno della
Rievocazione si propone la domenica sera una suggesti-
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Confraternita dea Renga

… SAPORI E PROFUMI SULLA TAVOLA DEL PASSATO …
Al Castello di San Pelagio di Due Carrare nella suggesti-
va cornice dei giardini ricchi di splendide varietà di rose
e alberi secolari, sabato 12 maggio scorso nella Sala
delle Mongolfiere si è tenuta la cerimonia di presenta-
zione della neonata “Confraternita dea Renga” di Due
Carrare. 
Il Confratello Priore e il collegio della Confraternita
hanno illustrato alle autorità e agli ospiti intervenuti le
finalità del Sodalizio. Fra gli scopi della Confraternita ha
primaria rilevanza il ricordo della tradizione contadina e
patriarcale al fine di conoscere, promuovere, valorizzare
ed esaltare l’uso dell’ Aringa, delle ricette culinarie che
le sono proprie, dei vari modi di preparazione, degli
abbinamenti gastronomici e dei vini sia a livello locale
che nazionale; conservare e tramandare le ricette della
tradizione locale ed italiana e costituire un ricettario sto-
rico ad uso dei Confratelli e degli enogastronomi.
Compito della Confraternita sarà l’educazione alla
buona tavola, al galateo, alle norme igieniche e sanita-

rie in cucina, alla conoscenza delle modalità di conser-
vazione delle materie prime, alle conoscenze specifiche
della specie ittica oggetto della Confraternita; organiz-
zare serate di degustazione e ricerche sul tema culinario
dell’Aringa. Promuovere e sviluppare contatti e scambi
con altre Confraternite ed associazioni enogastronomi-
che sia locali, nazionali che estere.
Intraprendere iniziative di solidarietà nel campo sociale
sanitario e assistenziale in relazione con l’emergere di
bisogni particolari a favore di comunità o di soggetti 
singoli.  La Confraternita opera in reciproca collaborazio-
ne con la Pro Loco di Due Carrare.
I componenti sono Carlo Zoccoli Confratello Priore,
Giuliano Bettin Confratello VicePriore, Francesco
Silvestrin Confratello Tesoriere, Renato Chiodetto
Confratello Cerimoniere, Giorgio Salvan Confratello
Sommelier, Diego Caltarossa  Confratello Gastronomo,
Gianpaolo Baraldo Confratello Dispensiere, Walterino
Francescon Confratello Itinerante.
Al termine della cerimonia sono stati nominati

Consorella ad honorem la Contessa Ricciarda Avesani,
per aver concesso presso il ristorante “Il Castello” la
SedeStorica della Confraternita e Confratello ad hono-
rem il Prof. Bruno Maniero in qualità di testimonial. 
La cerimonia si è conclusa con un buffet all’aperto ricco
di prelibatezze a base di “Aringa”.

Pinuccia Corazza Zoccoli

va cena con ricette ed ambientazioni tipicamente medie-
vali, inserita nella corte di proprietà Tondello, luogo risco-
perto del passato carrarese.
La programmata collaborazione con l’Assessorato alle
Attività Produttive per la gestione della manifestazione “
Vivi Due Carrare”, non vedrà più la compartecipazione
della Pro Loco per motivi di ordine organizzativo; noi
comunque ci riserveremo la possibilità di parteciparvi
come attori al pari delle altre Associazioni del territorio.
Ci auguriamo che le varie iniziative vengano accolte con
favore dai cittadini e continuiamo a spingere per una
larga partecipazione alle varie manifestazioni, importanti
momenti di incontro e di aggregazione sociale.

La Presidente  Ricciarda Avesani
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Protezione civile
ASSOCIAZIONI

d’attacco”, “angolo d’uscita”, differenziali e relativo
blocco/sblocco, verricello ecc. che sono d’uso comune nel
linguaggio dei fuoristradisti. Sebbene infatti  gli automez-
zi fuoristrada o pseudo tali siano diventati di utilizzo
comune, solamente un’approccio di tipo tecnico-speciali-
stico e una guida esperta e consapevole ne può sfruttare
appieno le potenzialità ma allo stesso tempo valutarne i
limiti e quindi evitare che un uso improprio di questi uti-
lissimi mezzi di soccorso possa mettere in pericolo sia chi
viene soccorso e sia chi li usa.

il Presidente Giovanni Pizzo

via ROMA, 33
35020 DUE CARRARE (PD)
Tel. e Fax  049/526328

Parrocchia San Giorgio Scuola Materna - Nido Integrato

NOTIZIE DA SCUOLA DELL’INFANZIA E NIDO
INTEGRATO
Il Nido Integrato alla Scuola dell’Infanzia “Maria
Ausiliatrice” a luglio giunge al termine del suo terzo
anno. Sono stati tre anni impegnativi ma ricchi, dove è
emersa l’ottima collaborazione tra Comune ed Ente
Gestore (Parrocchia San Giorgio). Costante è stata la
formazione del personale e lo studio per programma-
zioni atte a valorizzare integralmente le potenzialità di
ogni bambino. A tale scopo sono stati progettati, pro-
grammati e attuati progetti di continuità con i bambini
della Scuola dell’Infanzia e progetti specifici di potenzia-
mento. Forte è la collaborazione con la Scuola
dell’Infanzia, che lo scorso anno aveva ottenuto la
Certificazione ISO 9001-2000. Uno degli obiettivi rag-
giunti da questa collaborazione è stata l’estensione

della certificazione anche al nido. È stato faticoso ma di
grande soddisfazione tenendo conto che il Nido
Integrato di Due Carrare è il primo nido comunale ad
aver ottenuto tale riconoscimento. Questo comporta
una maggiore consapevolezza e attenzione nel proces-
so di realizzazione per quanto riguarda i progetti edu-
cativi che verranno proposti e una maggiore professio-
nalità del team educante. Il Nido Integrato accoglie
bambini dai 10 ai 36 mesi. Il servizio mensa è interno
alla Scuola dell’Infanzia e propone menù diversificati
per età. È aperto da settembre a luglio dalle ore 7.30
alle 16.00. Il 3 settembre 2007 si riapre con un nuovo
gruppo di bambini sicuri che inizierà un anno ricco di
grandi soddisfazioni  anche per i genitori e dove la col-
laborazione tra i vari enti sarà sempre più forte.

il Presidente Antonio Ernesti Moro

Come da programma nel mese di maggio sono iniziate le
attività di addestramento del gruppo; tre sono state infat-
ti le esercitazioni, due riguardanti la simulazione di inter-
vento in caso di esondazione e/o allagamento ed una sul-
l’utilizzo di mezzi fuoristrada. Nel corso delle prime due
attività svoltesi entrambe in tarda serata e senza preavvi-
so, ciascuna delle due squadre che formano il gruppo, ha
dovuto attivarsi nell’arco di pochi minuti, organizzare ed
intervenire sul luogo interessato dell’emergenza con gli
automezzi, gli apparati e le atrezzature necessarie. A
parte l’impiego delle pompe, di particolare interesse è
risultato l’installazione e l’impiego dell’impianto di illumi-
nazione autonomo,  alimentato da un gruppo elettroge-
no che i volontari per la prima volta hanno utilizzato, di
cui il gruppo momentaneamente si è dotato in attesa di

riuscire, magari in un prossimo futuro, a dotarsi di una
torre-faro, apparato molto più adatto e soprattutto più
pratico in situazioni di emergenza. Per quanto riguarda
invece l’addestramento all’uso del fuoristrada, l’esercita-
zione ha riguardato la guida e la conoscenza di automez-
zi che semplificando molto definiremo dotati di trazione
integrale, particolarmente robusti, dotati di ruote alte e
quindi in grado di superare ostacoli, guadare e in gene-
rale percorrere terreni impervi, di cui qualsiasi organo di
protezione civile o che comunque opera nell’ambito delle
emergenze deve essere dotato. L’attività oltre a riguarda-
re la simulazione delle principali manovre da effettuarsi in
particolari situazioni, ha avuto come scopo soprattutto la
conoscenza di questi particolari mezzi, prima di tutto ini-
ziando aprendere confidenza con termini quali “angolo
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RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA
DEGLI EDIFICI
Gli incentivi previsti dalla
Finanziaria 2007

Con la finanziaria 2007, sono state previste
delle agevolazioni fiscali per diverse tipologie
di interventi di riqualificazione energetica sugli
edifici, non soltanto residenziali. Il decreto
attuativo ha previsto un rimborso dallo Stato
sulla denuncia dei redditi di una somma varia-
bile tra 30.000 e 100.000 euro in tre anni per
coprire il 55% delle spese effettuate per riqua-
lificare l'immobile.

GLI INTERVENTI AMMISSIBILI
L’articolo 3 elenca dettagliatamente gli interven-
ti per i quali spetta la detrazione, tra cui la for-
nitura e messa in opera di materiale coi-
bente, la demolizione e ricostruzione del-
l’elemento costruttivo, la fornitura e posa
in opera di una nuova finestra comprensi-
va di infisso, le integrazioni e sostituzioni
dei componenti vetrati esistenti, la forni-
tura e posa in opera di tutte le apparec-
chiature e delle opere idrauliche e mura-
rie per la realizzazione di impianti solari
termici collegati alle utenze, anche in

integrazione con impianti di riscaldamen-
to, la sostituzione di impianti di climatiz-
zazione invernale con impianti dotati di
caldaie a condensazione.  Sono ammissi-
bili ai fini delle detrazioni, le prestazioni
professionali necessarie alla realizzazione
degli interventi, comprensive della reda-
zione dell’attestato di certificazione ener-
getica o di qualificazione energetica.

PROCEDURA PER RICHIEDERE LE DETRAZIONI
L’articolo 4 illustra la procedura per richiedere le
detrazioni: 
- acquisire l’asseverazione di un tecnico

abilitato che attesti la rispondenza dell’inter-
vento ai requisiti richiesti; vale quella resa dal
direttore lavori sulla conformità al progetto
delle opere realizzate, obbligatoria ai sensi
dell’articolo 8, comma 2, del decreto legislati-
vo 192/2005;

- trasmettere all’ENEA entro 60 giorni dalla
fine dei lavori, e comunque non oltre il 29 feb-
braio 2008, copia dell’attestato di certifi-

a cura del Dott. Architetto Roberto TOTONELLI, Certificatore Energetico Abilitato

Rubrica
PAROLA ALL’ESPERTO

L’Assessorato all’Ambiente sta promovendo la cultura delle energie alternative e del rispar-
mio energetico. Con questo primo intervento di un esperto del settore , vogliamo dare un
fattivo contributo, fornendo ai cittadini gli strumenti di valutazione adeguati alle scelte che
vanno in questa direzione. A breve verra’ istituito uno sportello energia aperto al pubblico.

cazione o di qualificazione energetica e
la scheda informativa relativa agli
interventi realizzati (come da Allegato E), a
mezzo raccomandata con ricevuta semplice;

- effettuare i pagamenti mediante bonifi-
co bancario o postale dal quale risulti la
causale del versamento, il codice fiscale del
beneficiario della detrazione ed il numero di
partita IVA o il codice fiscale del beneficiario
del bonifico; 

- conservare il certificato energetico, la ricevu-
ta informatica, le fatture comprovanti le spese
sostenute e la ricevuta del bonifico.

E' importante approfittarne ora per riqualifica-
re la propria casa, perchè spendendo adesso
una cifra di cui lo Stato vi rimborserà il 55% in
tre anni, avrete per sempre un immobile che
consuma molto meno: addirittura potrete arri-
vare a risparmiare la metà di quanto spendete
ogni anno per il riscaldamento. 
A titolo di esempio: per cambiare la vostra cal-
daia a metano standard con un modello nuovo
a condensazione spenderete circa 4000€euro.
Lo Stato vi renderà 734€ l'anno per tre anni, per
un totale di 2200. Il costo effettivo è 1800 euro.
Questo intervento vi permette di risparmiare
circa il 30% l'anno di riscaldamento. Fate voi i
conti se conviene fare l'investimento...

Siamo lieti di riproporci 
al Comune di Due Carrare

nel corso di questa 
piacevolissima collaborazione.

Le aziende che volessero contattarci 
per eventuali inserzioni pubblicitarie
all’interno delle nostre pubblicazioni 

possono chiamare 
presso il nostro ufficio 

dalle ore 9.00 alle 12.30 
e dalle 15.00 alle 17.00



La storia è nota a tutti i cittadini
di Due Carrare anche se da
diversi anni non se ne parla, ma
il problema purtroppo è ancora
irrisolto: “Centro Commerciale
Integrato”.
Nel 1994, l’amministrazione
comunale di allora, con delibera
di Consiglio comunale n. 18, del
18 aprile 1994, dette avvio alla
procedura di variante urbanistica
di una vasta area agricola com-
presa tra il lato ovest del casello
autostradale delle Terme Euganee
e la strada Provinciale Mincana,
per una superficie di circa
120.000 mq.

Sinteticamente. Il paese su questa
questione si è diviso in due schie-
ramenti, al referendum indetto
dal Comune hanno vinto i favore-
voli. Quelli che non volevano il
centro commerciale dicevano, a
ragione, che si andava a depau-
perare una zona particolarmente
sensibile sotto l’aspetto paesag-
gistico in quanto dirimpettaia al
fronte del castello dai “della
Francesca” e dei colli Euganei,
inoltre il territorio non aveva e
non ha assolutamente bisogno di
una tale cementificazione, ed infi-
ne non si salvaguardavano le atti-
vità commerciali esistenti. 

Queste importanti motivazioni
hanno indotto la Regione a stral-
ciare l’area, ma commettendo un
grave errore formale che ha pro-
vocato successivamente il ricor-
so da parte della proprietà che
ha trovato ragione al TAR del
Veneto. Tralascio tutto l’iter
lungo 13 lunghi anni.
Non è il caso di far accuse contro
questo o quello, contro questa o
quell’amministrazione anche se
dieci anni non sono pochi per
trovare una soluzione e trovarsi
ora tra le mani una richiesta
danni di dieci milioni di
euro.

Che fare? Io penso che con
molta umiltà bisogna aprire un
dialogo con la cittadinanza e
nello stesso tempo verificare giu-
ridicamente cosa si può fare
dopo avere acquisito agli atti la
sentenza del Consiglio di Stato e
la delibera della Regione Veneto
che hanno definitivamente rico-
nosciuto l’area su descritta a
destinazione commerciale.
Mi domando: è possibile concor-
dare con la proprietà una diversa
destinazione d’uso visto che a
livello regionale non c’è disponi-
bilità di licenze commerciali e
potrebbe profilarsi, come lascia-
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FUTURO INSIEME

1 3  A N N I  D I  “ C A U S E ”  -  c e n t

Motel

Motel visto da via Mincana

Nel Notiziario di aprile 2007 a pag.29, a firma dei
consiglieri Moreno Salvò,Egidio Bergamasco, Giuseppe
Greggio, Giorgio Chinchio, Giovanni Pizzo, ho letto
un’espressione che mi riguarda personalmente. 
Il tema è variante Porcilaia:
“ci sarebbe molto da dire”- scrivono i consiglieri di
minoranza: “ dal pentimento espresso dall’ass. Burattin al
quale ora 10.000 mc. vanno bene”…omissis
E’ una bugia e non posso essere pentito in quanto non
mai ho detto che 10.000 metri cubi non andavano bene.
Considero tale espressione  lesiva della mia dignità
personale in quanto la mia posizione sull’argomento è
stata abbondantemente illustrata nella delibera Con-
sigliare n° 35 del 15 giugno 2006 di adozione della
variante.
Egregio Direttore, come potrà accertare leggendo la
delibera di adozione e le successive di approvazione, i mc.



no intendere gli esperti in mate-
ria che, viste le caratteristiche
dell’area ben fornita dalla viabi-
lità di interesse sovra comunale,
la Regione non preveda una rivi-
sitazione dell’attuale normativa?
In tale ipotesi come si possono
coniugare le varie richieste che
ancora oggi sono presenti nel
territorio con pareri favorevoli e
contrari?
Una soluzione semplice potreb-
be essere quella di attivare tutti i
mezzi a disposizione per contra-
stare la realizzazione della pro-
spettata opera con la conse-
guenza, certa, che l’avvio della

richiesta danni, di fatto, comin-
cerà il suo corso con probabile
grave danno per l’Ente pubblico.
L’altra soluzione altrettanto sem-
plice sarebbe quella di far realiz-
zare l’opera così come previsto
nel Piano Regolatore Generale
vigente.
Non sono un inventore, quindi
non so dare una soluzione ad un
problema così grande, anche
perché  poco lontano ci sono
altre strutture analoghe, e non
saprei spiegarmi l’utilità  di
un’altra, semmai si potrebbero
concordare altre  destinazioni
d’uso dell’area.

COOPERATIVE
Ho ricevuto qualche richiesta di
chiarimenti circa il mio articolo
apparso nell’ultimo numero del
notiziario relativo alla costituzio-
ne di una cooperativa edilizia
volta a realizzare degli alloggi
attraverso i vari Enti che operano
nel settore (Azienda Territoriale
Edilizia Residenziale) A.T.E.R.,
(Piani per l’Edilizia Econo-mica e
Popolare) P.E.E.P., molto interes-
sate soprattutto ad un sistema
che crei le condizioni di assegna-
re dei lotti edificabili anziché
degli appartamenti. Sicuramente
questa strada è un po’ diversa da

quella prevista per le cooperati-
ve edilizie, ma se la richiesta si
orienta in tal senso, credo che si
possa preventivamente imposta-
re un progetto attraverso uno
specifico Regolamento Comunale.
Il problema, è aperto, ora si trat-
ta di portarlo avanti ed indiriz-
zarlo a quelle che sono le vere
domande della popolazione di
Due Carrare.
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GRUPPI CONSILIARI: MAGGIORANZA

bedorin.danilo@katamail.com

Il Capogruppo 
BEDORIN Danilo

in oggetto non sono 10.000 bensì circa 8.600, e, in quella
sede ho formulato una proposta diversa da quella
dell’accettazione di 10.000 mc. 
Dopo incontri pubblici promossi dall’Amministrazione e dal
gruppo Due Carrare per Due Carrare  la mia proposta ha
trovato sufficiente, anche se non del tutto soddisfacente
risposta, nella delibera di approvazione della variante. 
In questa delibera il proprietario verserà o farà opere
pubbliche per un ammontare di 250.000 euro e realizzerà
metà della cubatura nell’area adiacente il centro (al massimo
5000 metri cubi sui 5000 metri quadri). 
I restanti  saranno indicati nel PAT entro il novembre 2009
nella proprietà di Via Brassalene. 
Se ciò non avvenisse il signor Bergamasco Luciano potrebbe
costruire tutti gli 8600 mc. nell’area adiacente al centro:
questo sarebbe un grosso guaio che contraddirebbe un
punto fondante della Lista Futuro Insieme tant’è che il

capogruppo Bedorin ha affermato pubblicamente in
Consiglio Comunale che la Maggioranza si dimetterà se
non riuscirà a far rispettare il patto sottoscritto.
Invito tutti i cittadini a venire a controllare gli atti che per
ragione di spazio non posso far pubblicare.
A parte il comportamento di tutti i consiglieri di minoranza
mi domando con quale moralità anche il Consigliere ex
Sindaco Egidio Bergamasco si permetta di gettare fango e
calunnie sulla figura dell’assessore Burattin Graziano
quando per legge non può  intervenire e partecipare alle
sedute del Consiglio Comunale. Una bella faccia tosta!

P.S. Chiedo che la risposta all’articolo sia pubblicato
nell’angolo della Posta.

Ing.   Graziano Burattin

r o  c o m m e r c i a l e  i n t e g r a t o  -
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INSIEME per DUE CARRARE per la no

BILANCIO DI PREVISIONE 2007: APPROVATO CON IL NOSTRO VOTO CONTRARIO!

Più Tasse!! Grazie Sindaco!!
Nel precedente numero del

Notiziario nell’articolo relativo al

Bilancio di previsione 2007 aveva-

mo evidenziato due scelte della

maggioranza che, a nostro avviso,

andavano riviste: l’aumento del-

l’addizionale IRPEF e il notevole

aumento della spesa corren-

te rispetto al 2006. 

Il nostro gruppo non si è limitato

ad esprimere rilievi e critiche alla

proposta di Bilancio di previsione

ed  in Consiglio Comunale ha pre-

sentato due proposte di emenda-

mento che non sono state accolte

dal gruppo di maggioranza.  Per

fornire ai cittadini un’informazione

completa, riportiamo qui di seguito

sia le scelte della maggioranza rela-

tive alla spesa corrente e alle entra-

te, sia  le due proposte di emenda-

mento al Bilancio di previsione 2007

presentate dal Gruppo Consigliare

“Insieme per Due Carrare” . 

LE SCELTE DEL SINDACO  e della maggioranza consigliare:
Spesa corrente: differenza 2006/2005 differenza 2007/2006 differenza 2007/2005

+ 378.000 euro + 220.400 euro + 598.900 euro

Maggiori entrate:
• da addizionale IRPEF: 230.000 euro(+150 % a carico dei cittadini)
• da raddoppio tariffa oneri di urbanizzazione: 130.000 euro(+100 % a carico dei cittadini)
Minori trasferimenti dello Stato: 123.000 euro

SALDO POSIT IVO di  237 .000 euro

Nel 2007 l’aumento della spesa viene finanziato con l’innalzamento

dell’aliquota IRPEF che interessa tutti i contribuenti di Due

Carrare.

Nel 2006 l’aumento delle entrate per finanziare le maggiori spese è stato

posto principalmente a carico delle attività produttive che hanno subi-

to forti rincari della tariffa per l’asporto dei rifiuti solidi urbani.

LE PROPOSTE di “INSIEME per DUE CARRARE”:
EMENDAMENTO 1: Considerato che già nel 2006 la spesa corrente è

aumentata di circa il 10% rispetto al 2005, è stato proposto di mantenere

anche per il 2007 lo stesso livello di spesa dell’anno precedente riducendo

gli stanziamenti in alcuni capitoli di spesa per un importo pari alla maggio-

re entrata derivante dall’aumento  dell’addizionale IRPEF. Con questo

emendamento, che sotto l’aspetto tecnico-finanziario ha ottenuto il pare-

re favorevole del responsabile del servizio finanziario, abbiamo dimostra-

to concretamente che, mantenendo il livello di spesa e dei servizi  del-

l’anno precedente, si poteva evitare di aumentare l’addizionale

IRPEF. La nostra proposta è stata respinta dalla maggioranza.

EMENDAMENTO 2: Abbiamo considerato la questione Pro Loco, la

cui attività si sovrapporrà spesso con quelle degli assessorati alla cultura e al

turismo. Un semplice ragionamento: se la Pro Loco è una associazione

come le altre allora il contributo di 9.000 euro previsto dalla maggioranza è

anche eccessivo, se invece la Pro Loco deve svolgere un ruolo significativo, e

diverso dalle altre associazioni, nell’ambito della promozione culturale e turisti-

ca del Comune allora è una cifra risibile. Abbiamo proposto di passare da

9.000 € a 37.500 € (+28.500 €) il contributo semplicemente riducendo di

pari importo i capitoli degli assessorati, che hanno comunque risorse cospicue.

Anche questa proposta è stata respinta dalla maggioranza.

Deve essere chiaro a tutti che l’aumento dell’addizionale IRPEF serve per pagare l’ulteriore
aumento della spesa e non per far fronte “al taglio dei trasferimenti dello Stato” come sostengono il
Sindaco ed il suo Assessore al Bilancio!
Un piccolo esempio di come è aumentata la spesa in due anni: esaminiamo la manutenzione delle aree verdi:

Anno 2005 > € 72.492                      Anno 2006 > € 106.700                  Anno 2007 > € 130.000
In due anni il costo del servizio è aumentato di € 57.508,00 (+ 79%), ma le aree verdi sono sempre quelle di prima!

C H E  S I N D A C O  S E N S I B I L E :  I C I  E  R I F I U T I  D A  P A G A R E  N E L L O  S T E S S O  M E S E !



29

GIUGNO 2007

GRUPPI CONSILIARI: MINORANZA

Moreno Salvò, Egidio Bergamasco, Giovanni Pizzo, Giuseppe Greggio, Giorgio ChinchioTesti consegnati in redazione l’8 giugno 2007

stra Comunità ed il nostro territorio

A Terradura, nel verde vicino alla scuola elementare, al cen-

tro della Frazione, è spuntato, dalla sera alla mattina, un bel

recinto! Si dice dovrà essere una zona attrezzata per favorire la socia-

lizzazione. Al momento quel recinto pare stia aspettando l’arrivo di una

mandria di cavalli selvaggi dal Texas.

È oltre un anno che si trascina la questione, sollevata da alcuni cittadini

e da una associazione locale, del miglioramento della dotazione di

attrezzature degli spazi pubblici. Ma ancora una volta il Sindaco e la

sua Giunta vogliono fare, ma fanno male! Senza uno straccio

di progetto, né generale né particolare, un bel mattino scari-

cano un po’ di pali e una casetta ai bordi dell’area verde.

Lasciando a dei volenterosi l’onere di piantarli a vanvera e scaricando-

gli, assieme ai pali, anche la responsabilità! Sollevando la rabbia di molti

altri cittadini per la manomissione ingiustificata di un’area pubblica. Il

risultato dell’assoluta insipienza di questi amministratori:

AVER MESSO I CITTADINI GLI UNI CONTRO GLI ALTRI! 

SFIDA ALL’OK CORRAL!

Cartoline da Due Carrare

Dal mattino di Padova del 3 giugno, leggiamo:

Come può succedere che ci sia stato un ribasso del 10,5 % nell’appalto

(un buon risparmio) ma che i cittadini paghino circa il 3% in più! E che

ci sia un servizio peggiore! Esempio: la raccolta di carta e plastica e lat-

tine una volta ogni due settimane invece di tutti i mercoledì! Non è colpa

del Padova 4 ma dei NOSTRI AMMINISTRATORI che danno un

altro chiaro esempio della loro poca attenzione ai bisogni dei

cittadini!

Pochi cittadini sanno che anche a Due Carrare la politica ha aumen-

tato negli ultimi due anni i costi a carico della comunità.

Il Sindaco che non si è accontentato di 4 assessori ma ne ha

voluti 6 ed ha voluto un Segretario comunale ad uso esclusi-

vo (mentre nel 2005 era in… comproprietà con il comune di

Casalserugo) porta a questo:

Bilancio di previsione anno:   2005     2007     2007/2005 

Indennità di carica 

Amministratori comunali:        € € 75.000   97.000    + 22.000

Compenso per 

Segretario comunale:             € € 40.000   59.827    + 19.827

Totali:               € € 115.000  156.827   + 41.827

Il costo per gli Amministratori ed il Segretario comunale in

due anni è aumentato di € 41.827.

I COSTI DELLA POLITICA

Vicino al quartiere di via Don Torresin sta crescendo una lunga fila di con-

domini. Sono all’interno del PN2 il “piano di lottizzazione” approvato

nel 2004 che, dopo la realizzazione delle strade e delle fognature, aveva

rallentato. Ora tutti possono capire perché! Solo ora si costruiscono le

case!! La Variante voluta dal Sindaco e dai suoi consiglieri, che ha cam-

biato la parola prescrittivo con quella indicativo nel Piano, ha lasciato

campo libero ai condomini, anche dove erano previste case più piccole,

su lotto fronte strada. Cancellata la regola ogni costruttore ha scelto la

soluzione economicamente più vantaggiosa. OTTO CONDOMINI PER

ALMENO 60 APPARTAMENTI! Ed hanno anche la spudoratezza di dire

in giro che è tale e quale come era stato approvato dal Consiglio

Comunale.

I PRIMI FRUTTI DI UNA VARIANTE
SCELLERATA



La rispostaLe lettere

Chiunque desiderasse comunicare con la redazione di Due Carrare Notizie può farlo
inviando una lettera a . COMUNE DI DUE CARRARE -Notiziario- via Roma, 64 35020
Due Carrare (PD) oppure via e-mail a. info@duecarrare.pd.it   le lettere che la redazio-
ne riceverà potranno essere pubblicate, complete di risposta dalla redazione.

Monselice 28/5/2007

Gent.mo Sig. Sindaco 
e Ass. Romanato,

con la presente le comunico di
aver ritirato in data odierna Kg.
760 di genei alimentari vari,
raccolti in occasione della Festa
del Patrono del 27 Maggio u.s.
Esprimo il mio più vivo ringrazia-
mento anche a nome della mia
Comunità per questo caro e
gentile gesto di squisita bontà.
Riconoscente Le auguro ogni bene.
Saluti cordiali.

Giampaolo
Menghini

o.f.m.

Abano Terme 4/6/2007

Egr. Sig. Sindaco e 
Ass. Sig. Mario Romanato,

Credo che mai abbastanza, nonostante cerchi le parole più atte allo
scopo, un semplice grazie potrà esprimere l’enorme gratitudine  che,
tutti noi volontari del “Centro Aiuto alla Vita”, nutriamo nei confron-
ti della vostra Ammnistrazione. Ancora una volta avete compiuto un
vero “miracolo” avendoci fatto dono di tutto quel “ben di Dio” che
è riuscito a rimpinguare notevolmente il nostro magazzino viveri. Il
sig. Romanato, perfino, si è personalmente speso per farci recapita-
reil materiale presso il Centro e ci sentiamo davvero onorati (se non
addirittura quasi adottati!) dalla generosità di tutti voi. Veramante
poche (purtroppo lo dobbiamo tante volte constatare) sono le real-
tà comunitarie che ci sostemgono ed in particolare, unica tra tutte,
quella di Due Carrare spicca sempre per il profondo senso di solida-
rietà che non conosce limiti o pregiudizi. Grazie davvero con tutto il
cuore, e complimenti per essere non solo d’esempio ma sopratutto
stimolo educativo civile e sociale per l’intera comunità. 

Con Stima
La Presidente
Gina Peccolo
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